

■ EDITORIAL - MÁS PROBLEMAS

En medio de la celebración del aniversario de Melipilla, de instalaciones que cortarán el normal tránsito de vehículos por nuestra Plaza de Armas, de ciclovías en el centro, hechas contra la voluntad de los vecinos y por la cuales no transitan bicicletas y entorpecen el desplazamiento vehicular; en medio de una campaña electoral para elegir autoridades regionales y locales, el clima de inseguridad sigue latente y cada día se producen más hechos de violencia y incluso que afectan a funcionarios públicos, como es el caso de quienes atienden algunas postas de salud en territorio complicados y que temen por su seguridad, por su propia vida. Funcionarios públicos se han rebelado y eso complica al gobierno pues hay un descontento en las agrupaciones de trabajadores públicos, que lo acusan de no haber cumplido con sus compromisos, levantado duras críticas y diversas demandas por la

crisis de seguridad. La Agrupación Nacional de Empleados Fiscales, la Asociación Nacional de Funcionarios de Fonasa y la Asociación de Profesionales y Técnicos de Fonasa, han manifestado su molestia con el ejecutivo y anunciaron movilizaciones, ya que el compromiso de enero, para avanzar en una Asignación de Fortalecimiento y el cumplimiento del acuerdo protocolizado en relación al descanso reparatorio, no se ha cumplido y se enteraron que ninguno de los dos proyectos ha sido tramitado ni está ni cerca de ser tramitado, lo que es una burla. Por su parte, los trabajadores de Fonasa alegan que están sobrecargados de trabajo pues tienen la misma dotación de funcionarios de hace 15 años, lo que se agudiza por las licencias médicas que se producen por stress laboral debido a la sobrecarga de trabajo. Se agrega el reclamo de la Confederación Nacional de

Funcionarios de la Salud Municipal que critica la situación de seguridad que vive el país y las balaceras a las que se han visto expuestos funcionarios de salud y por ello responsabilizan al gobierno de la pasada paralización de los trabajadores de la salud primaria, además que reclaman que el proyecto de ley para reformar el sistema privado de salud, no es en ningún caso la reforma a la salud que han reclamado por años, ya que aquel está se destinado al 15% de la población con mayores ingresos, dejando de lado a la inmensa mayoría que la salud municipal atiende. Para colmo del gobierno, la Asociación Nacional de Funcionarios de la Presidencia de la República también se lanzó esta semana contra el ejecutivo, luego del fallecimiento de un trabajador en la propia sede de Gobierno, que luego de una jornada excesiva, sufrió un ataque cardíaco.